
27 Октября, 2022 

Президент Джозеф Р. Байден, Мл. 
Белый Дом 
1600 Пенсильвания Авенью 
СЗ Вашингтон, Ди-Си 20500 

Уважаемый Президент Байден, 

Я пишу из федеральной тюрьмы, где только что начался десятый год моего пожизненного 
заключения без права на досрочное освобождение. До этого у меня никогда не было проблем 
с законом, и ни одна из моих судимостей не была связана с насилием. Я хотел бы рассказать 
вам, как я здесь оказался и что я делаю, чтобы показать вам, что меня не нужно держать 
здесь до конца жизни. 

В подростковые и юношеские годы моими главными ценностями стали личная свобода, 
равенство и предпринимательство. В возрасте 26 лет я разработал Silk Road, онлайн-
платформу для цифровой коммерции, которая предоставляла возможность анонимной 
покупки и продажи товаров в сети. В то время мне казалось, что я пропагандирую свои 
идеалы и ценности, однако позже осознал, какую серьезную ошибку совершил. Изначально 
задумывалось, что Silk Road станет местом, где каждый сможет приобрести или продать 
любой товар, при условии, что это не причиняет вреда другим. К сожалению, идея оказалась 
разрушительной, так как в основном на платформе торговали наркотиками. 

Сегодня мне почти 39 лет, и я стал совсем другим человеком. Раньше мне никогда не 
приходилось сталкиваться с опасностью, связанной с наркотиками, но всё изменилось, когда 
я оказался в тюрьме. В течение почти десяти лет я жил и общался с людьми, чья жизнь была 
разрушена из-за зависимости от сильнодействующих веществ. Сегодня я работаю с моими 
товарищами по заключению, помогая им побороть зависимость и наладить свою жизнь. 

Я участвую в программе снижения рецидивизма, которая основана на фактических данных. 
Благодаря этой программе, я приобрел глубокие знания о моих собственных ошибках 
мышления и убеждениях, которые привели меня к нарушению закона. Этот опыт 
предоставил мне возможность стать наставником для других участников, особенно для тех, 
кто готовится вернуться в общество, но не обладает необходимыми инструментами и 
поддержкой для успешной адаптации и предотвращения повторных преступлений. 

За все годы, проведенные в заключении, я успешно избегал вступления в конфликты и не 
понес никаких дисциплинарных взысканий. Когда меня только перевели в тюрьму строгого 
режима, мне посоветовали: "Напади на другого или подвергнешься нападению сам". Однако 
я решил отказаться от этого пути, и, выбрав мир, обрел внутреннюю силу. Несколько моих 
товарищей даже решили вместе со мной перейти под специальный режим охраны, оставив 
позади преступный образ жизни. 

На данный момент моя работа заключается в содействии реинтеграции в общество бывших 
членов банды (людей с невероятно жестоким прошлым) и помощи им на пути к миру и 
нормальной жизни. Один из них раньше контролировал большую территорию в Лос-
Анджелесе для своей банды. Он татуирован с головы до ног и с детства воспитан в 
убеждении, что показывать эмоции – значит показывать слабость, а показывать слабость – 
значит становиться добычей. И вместе с ним мы рыдали, осознавая, сколько боли 
причинили. 



Я снова и снова наблюдаю, как честность, трезвость и раскаяние способствуют позитивным 
изменениям в жизни людей. Видеть, как они освобождаются от зависимости и становятся 
свободными, приносит мне огромное удовлетворение, и вместе с тем понимание ущерба, 
который я причинил, участвуя в распространении наркотиков. Это также дает мне 
возможность двигаться вперед в моей собственной реабилитации. 

Мой вклад был признан сотрудниками психологического отдела программы, и меня 
пригласили войти в состав комитета по медиации, председателем которого я позже стал. 
Наша цель – создать безопасное окружение для разрешения конфликтов путем диалога и 
компромисса, исключая насилие. Могу с гордостью сообщить, что за время моей работы в 
комитете не было ни одного физического столкновения в рамках программы, в то время, как 
в остальной тюрьме произошло несколько убийств и множество нападений . 

Я также отбываю срок заключенными, потерявшими надежду и склонными к суициду. Моя 
задача – следить за тем, чтобы они не причинили себе вреда и показывать им, что они не 
одни. В дополнение к этому, я изучаю психологию в магистратуре, чтобы лучше понимать 
сложности, с которыми сталкиваюсь я и мои товарищи по несчастью. Моя цель – помочь им 
преодолеть трудности и стать полезными для общества после того, как они вернутся к 
нормальной жизни. 

Дополнительным шагом в сторону исправления является моя поддержка благотворительных 
организаций. В прошлом году моя семья провела аукцион моих рисунков, и часть средств 
была направлена в благотворительные фонды. Эти фонды помогают детям посещать 
родителей, находящихся в заключении, снижают уровень рецидива благодаря успешной 
реинтеграции и предоставляют услуги по снижению вреда и лечению людей, страдающих 
зависимостью от наркотиков. Всё это стало для меня чрезвычайно важным. 

Бесчисленное количество часов я искал в себе ответы и анализировал недоразумения, 
совершенные мной в молодости. Я углубился в себя и искренне постарался не только 
изменить свои поступки, но и свою личность. Я больше не тот человек, который мог бы 
нарушать закон и разочаровывать столь многих. 

Я мечтаю о светлом будущем. Моя невеста всегда была рядом со мной все эти годы. Мы 
мечтаем о свадьбе и создании семьи. У моей матери рак, проблемы с сердцем, и она живет в 
одиночестве. Я терплю неудачи как сын и как муж. 

Я понимаю, что могу и стремлюсь быть положительным примером в свободном мире. 
Пожалуйста, дайте мне второй шанс, чтобы я мог доказать, что я могу быть ценным для 
общества и страны. Если вы решите смягчить мой приговор, я буду вам бесконечно 
благодарен и никогда вас не подведу. 

С уважением, 

Росс Ульбрихт


